



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 26. März 2025

Mülleimer an der Ecke Kirschgarten/Rochusstraße

In der Altstadt wurden seit 2023 einige alte Mülleimer abgebaut und durch die neuen, sogenannten „Abfallhaie“, ersetzt. Im gleichen Atemzug wurde der Mülleimer an der Ecke Kirschgarten/Rochusstraße, neben dem Bücherschrank, entfernt. In der Altstadt haben wir viele Betriebe, die Take-Away-Waren anbieten und die von den Gästen und BesucherInnen zahlreich genutzt werden. Hierzu sind die Mülleimer besonders wichtig, damit kein zusätzlicher Müll auf der Straße oder in den Büschen landet. Darum wird auch hier von den Geschäftstreibenden und AnwohnerInnen wahrgenommen, dass der entfernte Mülleimer fehlt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Warum wurde dieser Mülleimer an der Ecke Kirschgarten/Rochusstraße abgebaut?
2. Wird hier ein neuer Mülleimer errichtet. Wenn Ja, wann wird das umgesetzt? Wenn Nein, warum nicht?

Christoph Kozubek
Bündnis 90/DIE GRÜNEN